

XX. Frühjahrsakademie der VDÄPC 2020 in Düsseldorf

In Kooperation mit der International Master Course on Aging Science (IMCAS) findet die XX. Frühjahrsakademie der VDÄPC (Vereinigung der Deutschen Ästhetisch-Plastischen Chirurgen) in diesem Jahr vom 26. bis 28. März 2020 in der nordrhein-westfälischen Landeshauptstadt Düsseldorf statt. Auf dem medizinischen Fachkongress wird sich in diesem Jahr ein internationales Fachpublikum aus der Ästhetischen Chirurgie treffen, um unter dem Motto „Von der Akquise zum Eingriff“ einerseits aktuelle Behandlungsschwerpunkte zu beleuchten sowie auch den „Zukunftsmarkt Gesundheit“ aus der Perspektive der Ärzte zu diskutieren.

Tagungspräsident Dr. med. Karl Schuhmann, der gemeinsam mit Dr. med. Murat Dagdelen zum Kongress einlädt, beschreibt das diesjährige Programm der VDÄPC-Frühjahrsakademie 2020 als einen vielfältigen Überblick von Experten zu den großen Bereichen der Ästhetischen Chirurgie. Die Vorträge und Seminare der Referenten thematisieren die derzeit relevanten Schwerpunkte in Brustchirurgie, Body Contouring, Gesichtsbehandlungen sowie auch die minimalinvasiven Behandlungsmethoden. Zum Auftakt findet dazu am ersten Tag traditionsgemäß ein Video-Symposium mit Beiträgen renommierter Spezialisten statt. Der Fokus liegt hier auf dem Bereich der primären und sekundären Rhinoplastik sowie Composite- und Midface-Lift, Brustchirurgie und Körperformung.



Prof. Dr. med. Dennis von Heimburg, Präsident der VDÄPC, Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie mit der Zusatzbezeichnung Handchirurgie.

Ärzte im Zukunftsmarkt Gesundheit

Die Digitalisierung wirkt sich auch auf das Gesundheitswesen aus, sodass sich für Mediziner in der Ästhetischen Chirurgie ebenso zahlreiche Veränderungen und neue Herausforderungen ergeben können. Der Kongress beleuchtet daher in diesem Jahr auch aktuelle Aspekte nichtmedizinischer Themen: Im Fokus stehen Bereiche wie Praxismarketing, Onlinemarketing und Social Media zur Darstellung des Leistungsspektrums sowie der Patientengewinnung und -kommunikation. Im Rahmen von Vorträgen und anschließender Podiumsdiskussion haben die Teilnehmer die Gelegenheit, sich über Neuerungen zu informieren und aktuelle Entwicklungen zu diskutieren.

Mit Vorträgen und Seminaren international renommierter Experten aus der Ästhetischen Chirurgie bietet die Frühjahrsakademie der VDÄPC ihren Teilnehmern ein breites Spektrum an branchenrelevanten Informationen auf internationalem Niveau. „Mit der XX. Frühjahrsakademie der VDÄPC werden wir in der Ästhetischen Chirurgie und auch im Bereich von Marketing und Kommunikation in der Ästhetischen Chirurgie neue Standards setzen“, so Prof. Dr. med. Dennis von Heimburg, Präsident der VDÄPC.

Kontakt

VDÄPC – Vereinigung der Deutschen Ästhetisch-Plastischen Chirurgen

Bergmannstraße 102
10961 Berlin
Tel.: 030 690040510
Fax: 030 690040511
info@vdaepc.de
www.vdaepc.de

VI. NOSE, SINUS & IMPLANTS

Humanpräparate-Kurse



18

VI. NOSE, SINUS & IMPLANTS
Humanpräparate-Kurse

3./4. April 2020 in Berlin
Veranstaltungsort: Charité, Institut für Anatomie

IMPLANTOLOGIE
HNO
ÄSTHETISCHE CHIRURGIE

© OEMUS MEDIA AG



Online-Anmeldung/
Kursprogramm



www.noseandsinus.info

In Zusammenarbeit mit

Privat-Institut für medizinische Weiterbildung
und Entwicklung auf dem Gebiet der
Hals-Nasen-Ohrenheilkunde e.V.

Hinweis

Das Programm Zahnärzte (Implantologie) sowie Ästhetische Chirurgie findet am Freitag und das Programm HNO am Samstag statt. MKG-Chirurgen und am Thema Interessierte haben die Möglichkeit, beide Kurstage komplett zu nutzen.



Nähere Informationen finde Sie unter:
www.noseandsinus.info



Die Teilnehmerplätze an den Humanpräparate-Kursen sind stark limitiert,
daher ist eine frühzeitige Anmeldung empfehlenswert!

Faxantwort an **+49 341 48474-290**

Bitte senden Sie mir das Programm HUMANPRÄPARATE-KURSE zu.

Titel, Name, Vorname

E-Mail-Adresse (Für die digitale Zusendung des Programms.)

Stempel

face 1/20